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NOMBRE DE LA REUNIÓN:  
CONFORMACIÓN JUNTA DIRECTIVA LIGA DE USUARIOS MUNICIPIO DE TOTORÓ 

LUGAR (PUNTO DE ATENCIÓN Y / O ENTIDAD): 

SALÓN CASA DE LAS HERMANAS LAURITAS TOTORÓ 

ACTA No  

            01 
HORA INICIAL: 10:00 AM 

 

HORA FINAL: 3:00P M 

 

DÍA 

16 

MES 

03 

AÑO 

2020 

ORDEN DEL DÍA  (TEMAS A TRATAR)  
1.- SALUDO 
2.- PRESENTACIÓN DE ASISTENTES 
3.- INTRODUCCIÓN PRESENTACIÓN 
CONCEPTOS LIGA DE USUARIOS 
4.- PORQUE ÉS IMPORTANTE LA 
CONFORMACIÓN DE LA LIGA DE USUARIOS 
5.- POSTULACIONES PARA LA JUNTA 
DIRECTIVA  
6.-PREGUNTAS 
7.-CIERRE 
  

CITADOS:  
 
USUARIOS PUNTO ATENCIÓN TOTORÓ 
PRESIDENTES DE JUNTA DE ACCIÓN COMUNAL 
REPRESENTANTES DE CABILDOS 

 

DESARROLLO:  
 
Siendo las 10:00 am del día 16/03/2020 se da inicio a la capacitación prevista para el día de hoy 
indicando a los asistentes que con el propósito de contar con la mayor participación posible desde la 
Oficina de atención al usuario se entregó la invitación formal a los lideres, presidentes e instituciones para 
el acompañamiento. 
 
Se presenta un saludo por parte de cada uno de los asistentes, así como del Coordinador de Punto de 
atención Totoró, Auxiliar Siau Totoró y Profesional de Atención al Usuario de la ESE POPAYÁN. 
 
Se hace un recuento frente a la convocatoria del año pasado donde se logró avanzar en la elección del 
presidente y vicepresidente de la Liga de Usuarios, por ello se indica que la reunión e este día debe 
permitir la conformación de la Junta Directiva de la Liga en su totalidad con el fin de inciar labores de 
acuerdo a la competencia y representatividad de los usuarios, especialmente porque existe una nutrida 
participación de los diferentes sectores del municipio. 
 
La profesional SIAU comenta como viene operando la Liga de Usuarios de la ESE en Popayán, y las 
diferentes actividades y acompañamiento que realizan con relación a la participación y control social en 
salud, siendo un tema social, voluntario y comunitario para el desarrollo de las funciones. 
 
En las intervenciones de los asistentes se manifiesta que existen algunas inquietudes que se consideran 
importantes mencionar, que si bien es cierto el tema central es la Liga de Usuarios, también solicitan la 
oportunidad de referirse a dichos temas que la comunidad les ha encomendado. Estos temas estuvieron 
relacionados con la programación de las jornadas extra murales que no se han iniciado, a lo que el 
Coordinador informa que se retomarán a partir del mes de abril atendiendo a las peticiones de la 
comunidad y bajo el compromiso que siempre ha caracterizado a la Gerente de la ESE POPAYÁN. 
 
Aunque muchas comunidades habían mencionado la intención de cambiarse de IPS por diferentes 
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motivos, otros delegados de la comunidad aclaran la importancia de continuar con la ESE POPAYÁN 
especialmente porque es el Hospital de todos y no de unos cuantos, y que por el contrario se debe 
fortalecer y no generar divisiones en este sentido. 
Mencionan que es importante reconocer el esfuerzo institucional y presupuestal que se adelanta con el 
arreglo de su infraestructura, y de mejoras en la prestación de los servicios como siempre se ha hecho las 
24 horas, manifiesta el Coordinador del Hospital que se viene haciendo énfasis en la calidad y calidez de 
la atención para que el panorama cambie de forma integral y que las personas se sientan satisfechas al ir 
al centro de salud. 
Cada una de las solicitudes y peticiones se registran para ir dando respuesta y claridad. 
Se considera importante no solo por normatividad y requisito sino por propiciar espacios de participación 
que la liga de usuarios sea reconocida en el municipio y la región y esto depende de la voluntad y querer 
de la comunidad, por ello el paso a seguir es preguntar quienes están interesados en postularse como; 
Secretario (a), Fiscal, y vocales (2). 
Quedando así de la siguiente forma la constitución de la Junta Directiva: 

NOMBRE CARGO 

DANILO HERNANDEZ PRESIDENTE 

HAROLD BERTULFO SARRIA VICE PRESIDENTE 

GRACIELA GALLEGO FISCAL 
MARLENY IBARRA SECRETARIA 

JOSE DANIEL ZAMBRANO  VOCAL 1 

TITO HURTADO VOCAL 2 

 
Siendo así y con la aprobación de los asistentes queda conformada en el municipio de Totoró la Junta 
Directiva de la Liga de Usuarios. 
 
Se indica que la Liga de Usuarios es autónoma en su proceder y conformación, por lo tanto, la ESE 
POPAYÁN, estará presta para hacer el acompañamiento en las actividades que sean de su competencia 
y que permitan el fortalecimiento de las relaciones interinstitucionales. 
 
Para dar cierre a la jornada, se indica que a finales del mes de abril se convocará a la Junta Directiva para 
definir el plan de capacitaciones 2020 y las acciones a desarrollar en la presente vigencia. 
 
 
Siendo las 2:00 PM se da por terminada la reunión. 
 
  

ANEXOS 
Listado de asistencia 

NOMBRE DE QUIEN ELABORÓ. 
LILIANA PALECHOR RAMÍREZ 

TRANSCRIPTOR. 
LILIANA PALECHOR RAMÍREZ  
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